

Jahresbericht des Präsidenten, Vereinsjahr 2023

Geschätzte Kolleginnen,
Geschätzte Kollegen

Wie bereits im letzten Jahr könnte ich den Bericht mit einer Auflistung starten, was momentan auf unserer doch so schönen Erde nicht gut läuft. Die Augen davor verschliessen können, wollen und werden wir nicht. Ja, vielleicht werden genau diese Ereignisse unser Leben fortan prägen. Doch was auch kommt: Erinnern wir uns stets daran, was wir gemeinsam im Verbund schaffen können. Eine Eigenschaft, die unser Land, im speziellen unsere Region, auszeichnet.

Geschätzte Kolleginnen, Geschätzte Kollegen, machen wir uns diese Stärke zu Nutze und unterstützen damit unser Gewerbe.

Mit Stolz darf ich auf ein Jahr zurückblicken, welches genau diese Stärke unterstreicht.

27. Generalversammlung im Gasthof Reh in Herbetswil

Eine andere Errungenschaft, die unseren Gewerbeverein Thal auszeichnet, ist die Beständigkeit. In diesem Fall jene Beständigkeit, dass jedes «neue» Jahr für unseren Verein mit der Generalversammlung startet.

Im Gasthof Reh in Herbetswil durften wir am 16. März 2023 unsere 27. Generalversammlung abhalten. Dabei hat mich insbesondere der gut gefüllte Saal gefreut. Es ist schön zu sehen, wie viele Gewerbler jedes Jahr an unserer Generalversammlung teilnehmen.

MEGA Thal – s`Beschte us der Region!

Gemeinsam können wir Grosses erschaffen.

Blicken wir auf die MEGA Thal zurück, die vom 05. bis 07. Mai 2023 im Moos in Balsthal stattfand, passt dieser Spruch so gut wie kein anderer.

S`Beschte us der Region!

An den drei Tagen der MEGA Thal konnten wir uns, unsere Unternehmen – ja, sagen wir das Beste aus unserer Region – zeigen. Das erfüllt mich mit Stolz.

Allen Mitwirkenden, dem gesamten Organisationskomitee und den Sub-OKs danke ich für die Zusammenarbeit und für den Einsatz vor, während und nach der MEGA Thal. Ein spezieller Dank geht an die Präsidentin und den Präsidenten der Gewerbevereine Balsthal und Mümliswil-Ramiswil, Bernadette Gasche und Thomas Bader sowie den OK-Präsidenten Oswald Berger. Der allergrösste Dank geht aber an alle Aussteller, an euch liebe Mitglieder unseres Gewerbevereins.

Grillabend in Herbetswil bei der Firma Gautschi AG

Ein warmer Sommerabend, ausgelassene Stimmung, gutes Essen und erfüllende Gespräche.

Unser Grillabend fand im Jahr 2023 bei der Firma Gautschi AG statt. Nach einem interessanten Einblick in den Arbeitsalltag des Unternehmens durften wir ein feines Essen geniessen.

Der Firma Gautschi möchte ich dafür einen grossen Dank aussprechen. Eure Gastfreundschaft war den ganzen Abend über spürbar. Vielen Dank auch dafür, dass ihr mich um halb Eins morgens noch in die Kunst des Schweissens eingeführt habt. :)

Erster Gwärbler Brunch, anstelle des Thaler Matinée

Der Sommer 2023 war mit vielen sehr heissen Tagen gespickt. So hatten wir auch an unserem ersten Gwärbler Brunch in der Bergwirtschaft Bremgarten einen heissen Sonntagmorgen erwischt. Rund 150 Teilnehmende haben den Weg auf den Berg gefunden. Zopf, Käse, Fleisch, Rösti, Eier, Kaffee, Milch, Orangensaft und später auch ein Bier – an nichts hat es uns gefehlt. Zur Vollendung der gemütlichen Stimmung sorgten die Örgelifreaks mit der passenden Musik.

Den Raiffeisenbanken Dünnerntal-Guldental und Balsthal-Laupersdorf möchte ich für die Organisation und das Sponsoring der Musik herzlich danken.
Der Familie Birrer danke ich für das köstliche Frühstück und die Gastfreundschaft.

Bowling-Abend mit den Gewerbevereinen Balsthal und Mümliswil-Ramiswil

Mit dem Gewerbeverein Balsthal und dem Gewerbeverein Mümliswil-Ramiswil haben wir einige gemütliche und sportliche Stunden im Fitnexx in Balsthal verbracht. Ein schöner und ausgelassener Event zwischen allen Gewerbevereinen des Thals.

Bei den Organisatoren des Events möchte ich mich bedanken. Auch dem ganzen Fitnexx-Team spreche ich meinen Dank aus.

Jass-Abend

«Gstoche, Gschobe, Bock und Trumpf».

Ein Anlass, der nicht aus der Agenda des Gewerbevereins Thal wegzudenken ist, ist unser alljährlicher Jass-Abend. Im Saal des Gasthof Kreuz in Welschenrohr versammelte sich eine kleine und feine Runde, um die beste Jasserin oder den besten Jasser des Abends zu küren.

Dem Wirtenteam danke ich an dieser Stelle für die Bewirtung, Paul Meister für die Organisation der Preise.

Zusammen sind wir stark

Im vergangenen Jahr haben wir einmal mehr bewiesen, was wir alle zusammen bewirken können. Es ist mir ein besonderes Anliegen, meinen Vorstandskolleginnen und -Kollegen für den unermüdlichen Einsatz, den offenen und aufrichtigen Austausch, wie auch für die unkomplizierte Zusammenarbeit zu danken.

Ich danke der Präsidentin des Gewerbevereins Balsthal, Bernadette Gasche und dem ehemaligen Gewerbevereins-Präsidenten Thomas Bader sowie dem neuen Präsidenten Hansjörg Stoll des Gewerbevereins Mümliswil-Ramiswil.

Dem KGV, für die jederzeit aktuellen und schnellen Informationen.

Allen Beteiligten, wie auch allen Unterstützern des Vereins danke ich für das Vertrauen.

Danke an euch alle, geschätzte Gewerbetreibende und Gewerbetreibende, dass ihr Teil des Gewerbevereins Thal seid.

Für das Jahr 2024 wünsche ich uns allen gute Geschäfte, spannende Begegnungen, interessante Gespräche und vor allem gute Gesundheit.

Euer Präsident
Ernst Christ